

La Canaco advierte que la declaratoria de ANP frena inversiones en Bahía de Chetumal.

Amir Padilla, presidente de la Canaco-Servytur Chetumal-Tulum, explicó que integrantes del sector empresarial llevan desde hace más de 20 años enfrentando esa limitante para el desarrollo de actividades turísticas, pues antes deben cumplir con una reglamentación en materia ambiental.

Estatus de Área Natural Protegida

Obstáculos para invertir en proyectos ecoturísticos en la Bahía de Chetumal

- Empresarios locales llevan más de 20 años enfrentando limitantes

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.—El estatus de Área Natural Protegida que adquirió al ser declarada Reserva Estatal el Santuario del Manatí, frena la inversión en proyectos ecoturísticos en torno a la bahía de Chetumal, aseguran los líderes de la Canaco-Servytur Chetumal-Tulum.

Amir Padilla Espadas, presidente de la Canaco-Servytur Chetumal-Tulum, explicó que los integrantes del sector empresarial llevan desde hace más de 20 años enfrentando esa limitante para el desarrollo de actividades turísticas, pues antes deben cumplir con una reglamentación en materia ambiental, lo cual les complica el panorama.

Asimismo, destaca que los empresarios en conjunto con las autoridades podrían conformar toda una industria enfocada en las actividades acuáticas, para lograr que así sea más atractiva la bahía para los visitantes y aumentar la llegada de turismo a la capital del estado, no obstante, no podrán hacerlo con este tipo de limitaciones.

"En la actualidad existen proyectos empresariales para lograr aterrizar inversión en ciertos polígonos que son propiedad del gobierno del estado, pero hasta el momento no hemos recibido la atención que requieren de las autoridades", aseveró.

Las limitantes que impone la declaratoria, han provocado, según su versión, que la mayoría de

las inversiones se han canalizado a otras zonas del sur de la entidad, como Bacalar, desperdiciando con ello el alto potencial turístico de esta bahía "hay un empresario, por el lado de Xcalak, quien tiene un proyecto turístico y hotelero, pero también se entrampa con el tema ambiental, de las leyes, del aprovechamiento", dijo.

Finalmente, destacó que el gobierno federal, al centralizar las Manifestaciones de Impacto Ambiental, ha ocasionado que el aprovechamiento de la bahía de Chetumal sea un proyecto más dificil de concretar. "Entonces, sí se necesita el hecho de que se puedan quitar esos obstáculos, porque la sostenibilidad indica que debe ser un

equilibrio entre el ambiente, entre lo económico y lo social", concluyó.

HOTELES SE SUMAN A LIMPIEZA DE PLAYAS

En el marco del Día Internacional de la Limpieza de Playas, trabajadores de centros de hospedaje pertenecientes a la Asociación de Hoteles de Cozumel (AHC), se sumaron a los esfuerzos que realiza el gobierno municipal de la ínsula, al realizar una mega jornada de limpieza en la zona conocida como "Mezcalitos" dentro del Campamento Tortuguero San Martín.

Como parte de las acciones que realiza la administración para mantener las costas de la isla

limpias, libres de residuos sólidos y sargazo, se involucran dependencias como la Zona federal marítimo-terrestre y la subdirección de Ecología, quienes mantienen sus campañas permanentes despejando las zonas para preservar el destino turístico con una buena imagen y para proteger en esta temporada a las tortugas marinas para que puedan cumplir con su ciclo de anidación.

En esta ocasión, la jornada por el Día Internacional de la Limpieza de Playas logró reunir a más de 70 colaboradores de hoteles como Presidente Intercontinental, Iberostar, Fiesta Americana, The Explorean Cozumel, Casa Mexicana, Hotel B Unique y otras organizaciones como Brigada Ixpalbarco, Fundación ORBE y Promotora Ambiental S.A. (PASA) quienes desde temprana hora acudieron al punto de reunión para sumarse a esta acción voluntaria en favor de la conservación.

Con gran entusiasmo por ayudar a su isla, los colaboradores hoteleros, algunos junto con sus familias, recorrieron cerca de tres kilómetros de playas en el lado oriente de la isla, donde al finalizar y calcular los resultados, se dio a conocer que se recogieron cerca de 282 kilogramos de desechos sólidos como plásticos, bolsas de frituras, botellas de PET, latas, sogas, vidrio, tapitas, entre otros objetos para proteger la vida marina y mantener la salud de los ecosistemas de la isla y además de preservar la imagen del destino.



Hoteleros se suman a limpieza de playas en "Mezcalitos" dentro del Campamento Tortuguero San Martín.